
次 第

１．開会

２．挨拶 苫東立地企業懇話会 会長
北海道電力株式会社 苫東厚真発電所 所長 斉藤 晋 様

３．報告事項

（１）市道開拓道一号線拡幅工事について
苫小牧市 都市建設部 道路河川課 道路維持係 係長 小坂 龍三郎 様

道路整備係 技師 丸山 和秀 様

（２）苫小牧市のごみ削減に向けた取り組みについて
苫小牧市 環境衛生部 次長 入谷 核 様

（３）苫東地域の近況について
株式会社苫東 代表取締役社長 成田 一憲

４．その他

5.  閉会

日 時：平成28年12月1日 18:00～18:30
場 所：グランドホテルニュー王子 3階 グランドホール北
出席者：立地企業39社51名北海道開発局室蘭開発建設部1名、苫小牧市産業経済部1名、

苫小牧市都市建設部2名、苫小牧市環境衛生部1名、苫小牧港管理組合1名、
苫小牧市テクノセンター1名、(公財)道央産業振興財団3名、㈱苫東9名（計70名）

例会、忘年会の様子

あいにくの雨にもかかわらず、
多くの方にご出席頂きました。

冒頭に懇話会会長である、
北海道電力(株)苫東厚真発電所
斉藤所長よりご挨拶頂きました。

苫小牧市道路河川課の小坂係長様、
丸山技師様より開拓道一号線に
係る工事についてご説明頂きました。

苫小牧市環境衛生部入谷次長様
より、苫小牧市のごみ削減への
取組みについてご説明頂きました。

例会の最後には(株)苫東成田社長
より、苫東地域の近況について
ご報告いたしました。

斉藤会長より乾杯のご発声を頂きました。

ご参加いただいた立地企業の皆様、団体の皆様、誠に有難うございました。
本年も当懇話会活動にご理解・ご協力を賜りまして、重ねて御礼申し上げます。次の懇話会行事は来年2月16日の第3回例会となります。

今年最後の懇話会行事である第2回例会、忘年会を開催致しました。
季節外れの雨の中、多くの会員企業様、団体の皆様にご参加いただき、また忘年会にはご

来賓として岩倉市長にもご出席いただきました。
忘年会会場には今年度の苫東フォトコンテスト受賞作品が展示され、工業団地である苫東

地域の新たな一面を皆様にご覧いただきました。

忘年会では岩倉市長様より
ご挨拶を頂戴いたしました。

最後に、懇話会副会長の(株)
苫東木下常務より閉会の挨拶
と一本締めを頂き、閉会致し
ました。


